

11 septembre 2019

Mark Katz et Anita Banicevic discutent avec le Global Competition Review de l'appel au signalement du Bureau de la concurrence visant l'économie numérique

Dans un [article](#) récent publié en anglais dans le Global Competition Review (abonnés seulement), [Mark Katz](#) et [Anita Banicevic](#) ont été appelés à commenter la demande du Bureau de la concurrence appelant au signalement, par les entreprises et les consommateurs, des comportements potentiellement anticoncurrentiels dans le domaine de l'économie numérique.

Mark souligne qu'il n'y a aucun doute que le Bureau a fait de l'application de la loi dans le domaine de l'économie numérique l'une de ses priorités, voire sa priorité absolue.

Pour sa part, Anita indique que l'appel « prend la forme d'une collecte de renseignements » et fait remarquer que le Bureau mentionne la possibilité de rencontrer les personnes qui sont préoccupées par les pratiques qui ont cours dans le secteur, mais non les sociétés qui exercent des activités sur les marchés du numérique pour obtenir leur point de vue. Elle ajoute que les sociétés du secteur peuvent néanmoins être proactives et offrir au Bureau de le rencontrer afin de lui donner une vue d'ensemble.